

4/26 北海道の未来を識者が議論  
次世代半導体とほっかいどうの未来 in 千歳



カギは二つあり、一つは資金だ。何兆円もする工場建設には、国だけでなく企業からの資金を呼び込むような、お金の回転を生み出す必要がある。もう一つは人材。北海道が持つワクワク感を演出し、世界から人が集まってくる場をつくれるかが重要だ。

日本経済新聞 編集委員 **太田 泰彦** 氏



スマホ一つ取っても、最近の技術ってすごいなと実感するのに、ラピダス社が見据える10歩、20歩先の世界は本当に想像がつかない。それをラピダス社だけでなく千歳市や北海道のみんなが実感し、世界の誰よりも早くそこに行けるかもしれないと思うとワクワクする。

HBC アナウンサー **森 結有花** 氏



ラピダス社や関連企業立地によって、直接的な雇用の増加に加え、千歳で生まれて地元の学校に通い、地元で就職する好循環も生まれてほしい。まちの変化や経済的な豊かさは、市民にとっては実感しにくいところもあるので、ビジョンやプランで示していきたい。

千歳市 次世代半導体拠点推進室長 **森 周一**



Rapidus (ラピダス) 株式会社が千歳市に最先端の半導体製造拠点の立地を決定したことを受け、《次世代半導体とほっかいどうの未来 in 千歳》と題するセミナーが北ガス文化ホールで開催されました。セミナーは北海道や千歳市などが主催し、中ホールが満員になるほどの盛況ぶり。公立千歳科学技術大学の福田浩教授らが講師として登壇し、半導体が私たちの暮らしにどう関わっているのか、次世代半導体は北海道の未来をどのように変えていくのかについて講演を行いました。パネルディスカッションでは各分野の識者が、千歳市や北海道の将来像、今後の課題などについて議論を交わしました。

**人のうごき**

《総人口》  
97,689人 (+724)  
男性 49,609人 (+427)  
女性 48,080人 (+297)  
《世帯》51,888世帯 (+598)

( )内は、前月との比較です。

**5-1**  
現在

**Vol. 01 飛行場の夢を語る3人**

Chitose Airport 100th anniversary

日本で初めて飛行機が飛んだのは、明治43年12月のこと。東京の陸軍代々木練兵場でフランス製、ドイツ製の飛行機2機が公式飛行に成功したことが、日本の航空史の始まりです。ライト兄弟が人類史上初の動力飛行に成功してから、7年後のことでした。その頃の千歳村は、人口が4,000人程度のいち寒村であり、樽前山の度重なる噴火によって降灰に覆われ、土地は痩せ、農業には適さない地域でした。そんな千歳村で、飛行場への夢を思い描いた3人の村民がいました。村長の山田旦、郵便局長の中川種次郎、そして村議会議員であり山三ふじやグループ創業者の渡部栄蔵です。渡部の回想によると3人は大正5年、村の南方にあるサンナシの沢に盆栽を取りに出かけたある日、この広大な火山灰地をなんとか利用して、飛行場にできないものかと語り合ったといいます。

**百年物語**

ちとせ空港

手づくりの着陸場から新千歳空港へ開港100年の歴史を振り返る

**広報ちとせからのお知らせ**

広報ちとせの発行日は毎月10日です。この日までに届かないときは、次の番号にご連絡ください。なお、町内会には加入しているしていないを問いません。

広報広聴課 広報係  
☎(24)0104 FAX(22)8851

**Je Roll!!**

New Face **航空整備科 海堀 元希** さん

自分の強みとなる分野を見つけたいです。地元の空港で働くために、航空整備士の資格取得をめざします!

日本航空大学校 北海道 新千歳空港キャンパス

**新生活スタート!**

新入生の皆さんに入学の抱負を聞きました

New Face **理学療法専攻 菊池 真歩** さん

以前、自分がケガをしたときに助けてくれた理学療法士さんのような、頼れる存在になりたいです!

公立千歳科学技術大学

北海道千歳 リハビリテーション大学

学式式場

New Face **理工学部 倉富 輝** さん

英語や高校で履修していないことを幅広く学ぶのと、セキュリティ分野の研究を頑張ります!

4/16 観光シーズン到来  
支笏湖湖水開き

春の観光シーズン到来を告げる《支笏湖湖水開き》が開催されました。今年も、遊覧船から湖へカギを投げ入れるセレモニーは中止となりましたが、支笏湖ビジターセンターで行われた安全祈願祭には、支笏湖観光関係者約60人が出席し、湖上の安全や千客万来を祈願しました。支笏湖まつり実行委員会(主催)の小林典幸委員長は、「観光客の皆さんが、きれいな支笏湖に安心して足を運んでいただけるよう、地域一丸となって取り組んでいきたい」と力強く挨拶しました。

